
 

 

 

 
 

２０１４年１１月定例岡山市議会は、６６件の議案と３件の陳情を採択して閉会しま

した。日本共産党市議団は、１件の補正予算に反対し、年金に関する請願を採択すべき

と討論を行いました。補正予算案は党市議団以外の賛成で成立し、年金請願は党市議団

と市民ネットの一部議員が賛成しましたが、反対多数で否決されました。 

補正予算の一部に反対する討論に立った竹永みつえ

市議は、認定こども園移行に伴う工事によって、子ど

もたちに最大6カ月も外部搬入の弁当を提供すること

を示し、「子どものことを第一に考えての整備事業にな

っていない」と指摘しました。そして、保留児解消は

認可保育園の増設、幼稚園での3歳児受け入れや預かり

保育の実施が一番効果的だと述べて、反対しました。 

年金の削減を取りやめ、最低保障年金の創設を求め

る請願について、採択すべきとの討論に立った田中の

ぞみ市議は、今後も年金削減が続く仕組みになってい

ることを厳しく指摘しました。そして、各国で最低保

障年金の創設が広がっていることを紹介して、「市民の

いのちと暮らしを守る岡山市議会として国に物申すべ

き」と全議員に呼びかけました。 

 

介     子ども子育て支援事業計画(素案)12/15～1/14 
来年４月から施行される「子ども・子育て支援新制度」を実施するための事業計画（素

案）が発表され、市民の意見を公募しています。 

新制度は、量の確保を優先して施設や職員の専門性などの条件を切り下げる問題点を

いろいろ含んでおり、岡山市がどのように歯止めをかけるか、この事業計画の内容がと

ても重要です。ぜひみなさんご意見をお寄せください。 

資料は市ＨＰの他、各区役所・支所・地域センター・公民館などでも入手できます。 
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対対案案示示ししてて論論戦戦  
「「 ここどどもも園園」」  

「「頑頑張張るる学学校校」」  

「「 年年金金充充実実」」  


